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大家好，关于中国股市交易制度缺陷很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今
天小编就来为大家分享关于中国股市的交易制度的知识点，相信应该可以解决大家
的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位
有所帮助！
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股市大扩容是利好还是利空？

最近证券市场的一大热点新闻就是，证监会换帅，但是上一任证监会主席在任期间
，让新股IPO变成发行的常态化，在任期间发行了700多只新股，给两市增加4万亿
左右的市值，股市的扩容也是有史以来力度最大的一次，但是股市发行新股扩容到
底是利空还是利好呢，下面我说说我的观点。

针对市场结构

如果市场较为弱势，本身市场缺少资金，没有愿意参与这个市场，如果这个时候再
不断扩容发行新股，肯定对于市场而言是构成利空的，由于新股上市后会出现连续
涨停的现象，会有大量资金参与申购，即使目前申购新股可以先不用缴纳资金参与
申购，但是一旦中签后，需要缴纳资金获得股份份额，发现一两只可能对于市场而
言并无影响，但是长时间的一直发现，会吸引到大量资金的买入。

市场的上涨本身就需要资金推动，如果市场资金大量去买入新股，自然对于弱势股
市而言是构成利空。

这是新股上市对于资金的影响，然后上市后连续涨停结束后，新股开始正常交易后
，也会吸引资金的参与买入，打个比方原来1亿买10只股票，现在要1亿买13只股
票，自然前面拉升个股比后面拉升起来容易。

所以市场扩新股扩容在市场较弱时候，本身市场是存量资金博弈的情况下，肯定对
于市场构成利空的。

如果市场较为强势，不断有新增资金开始入场的情况下，市场扩容对于资金的失血
来说可以起到一定弥补作用，由于市场好，赚钱效应极佳的情况下，反复不断有资
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金入场，短时间也很难对市场造成营销部，并且这个时候发行新股可以完成雨露均
沾的局面，资金的分散投资，对于市场的冲击也相对较小。

所以市场扩容基本上以利空为主，如果市场处于强势状态很难对公司造成利空，但
是要说对市场能够构成利好很难解释。

感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注和点评。

科举制度的优劣有哪些？

虽然现在对科举制度多有诟病，但在科举制度形成到取消所经历的1300多年的历
史中，它的确是当时较为先进、合理、公平的一种选拔方式。而科举制度之所以被
人诟病，主要还是在于明清时期的变质。

科举制度形成的背景

科举制度源于隋朝，形成于唐朝，而在此之前，不论是秦汉时期的察举制、征辟制
，还是魏晋南北朝时期的九品中正制，都使得权力沦为了豪门贵族的工具。而科举
制度的出现，也是有着其特殊的历史背景的。

△九品中正制

1、朝廷急需打破固有选拔机制。从秦汉到魏晋南北朝，以推荐为主的选拔方式，
使得权力成为了豪门贵族手中的工具，而牢牢把握朝中大权的豪门甚至已经威胁到
了皇权，因此从南北朝时期开始，随着士族门阀的衰落和庶族地主的兴起，魏晋以
来选官注重门第的九品中正制已无法继续下去。朝廷急需要打破固有的选拔机制，
为朝中输送新鲜血液，避免权力为少数人所把持。

△汉代造纸术

2、读书成本的迅速下降。隋唐以前，由于读书成本较高，普通百姓根本负担不起
读书的费用，因此读书便成为了豪门和士族的特权，这也是造成朝廷选拔人才面较
窄的重要原因。随着纸张的出现，读书成本开始迅速下降，这使得知识不再为少数
人所掌握，这使得朝廷扩大选拔范围，从民间选拔人才成为了可能。

科举制度的优点

正所谓存在即合理，科举制度自诞生以来，之所以能够持续被应用1300余年，很
大程度便在于他的先进性。历经历朝历代的不断改善，科举制度已经成了我国封建
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社会的一个显著标志。总的来说，科举制度的优点主要集中在以下几点：

△科举放榜

1、改善用人制度：正如前文所说，科举制度的诞生打破了豪门贵族对权力的垄断
，“上品无寒门、下品无士族”的现象一去不返，朝廷选拔人才不再注重门第，而
以学识为主，使得更多的寒门学子得以入朝为官。

2、维护朝廷稳定：一方面再也没有了长期把持权力的豪门贵族，自唐朝之后，再
也没有出现过能够威胁到皇权，甚至凌驾于皇权的家族，间接的加强了皇权。另一
方面一定程度消除了奢靡之风，缓解了阶层矛盾，像南北朝时期豪门之间相互攀比
斗富的情形此后很少出现，普通百姓对于贵族阶级的仇视也得到了缓解。

△科举考试

3、公平的选拔机制：科举制度在当时看来，虽然仍然时有舞弊事件发生，但总体
来看，科举显然是一种相对公平公正公开的选拔机制，大家各凭学识决出名次。

4、促进了文化艺术繁荣：随着科举制度的产生，自唐宋时期开始，文化艺术便进
入了空前的繁荣阶段，唐诗、宋词、元曲、明清小说的出现，不能说没有科举制度
的影响。

科举的弊端

科举制度的弊端可以说集中体现在了明清两代，尤其是八股文的产生，使得科举制
度最终步入了歧途。

△八股文

1、对思想的束缚。最为直接的便是八股文的产生，最初之所以会选用八股文，主
要是为了使考生的试卷尽量保持一致，从而使得考官很容易评出优劣，然而随着时
间的推移，考官和考生却更加注重对仗的工整、辞藻的华丽，却很少再有人去注重
文章的实质和内涵。这导致当时的读书人开始费尽心思的研究如何使文章写的好看
，而没有人再去潜心研究学问。此后，考生文章越来越华丽好看、花团锦簇，却也
越来越空洞。

△贡院

2、间接促使党争。随着科举制度的发展，考官和考生之间建立了一种奇妙的关系
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，考生将考官视为老师，而考官也将考生视为门生，于是这些考生和考官之间便有
着天然的亲近，师生之情、同窗之谊成为了当时最为坚固的纽带，这促使了朝中派
系的形成，间接推进了党争的出现。于是乎，科举变成了官员选拔盟友的平台，也
成了考生寻找靠山的场所，最终使得科举为之变质。

a股现在可以承受t加0交易吗？

大家总说股市要和国际接轨，要A股市场T+0交易制度。

首先，很多人并不了解国外市场的T+0制度，很多国家的T+0交易是有限制的，不
是你想买就买想卖就卖的。这一点，很少有人提到。

其次，我国A股市场，并不是没有实行过T+0的交易制度，不仅实行过，而且还实
行过不限制涨跌幅，哈哈，很多股民，甚至一些老股民都没有机会经历吧。我是19
96年底入市的，有幸赶上了一周的时间不限制涨跌幅，还略微有点印象。不过当时
已经实行了T+1的交易制度近2年了。

那么，为什么我们实行了T+1制度呢？

原因很简单，就是抑制投机，保护中小投资者的利益。

我国A股市场的发展时间并不长，到目前为止也不过30年左右，而欧美的市场都有
上百年以上的历史，我们的股票市场当时还是一个新鲜事物，管理层既想管好又怕
管不好，毕竟没有现成的经验，一切都得摸索着来。

而在A股发展初期，因为各种原因，股指并不能真正反映经济的预期，成为经济的
晴雨表，投机严重，要么暴跌后死气沉沉，要么暴涨后获利出局引发暴跌，投机氛
围十分严重，庄家操作猖獗。

而最受损失的则是散户，尤其是当时信息闭塞，散户炒股买卖根本不看什么K线图
，成交量，均线这些简单的技术指标，或者说根本也看不懂，导致割韭菜是常事，
甚至被连续收割。

未来保护散户投资者的切身利益，T+1及10%涨跌幅制度先后实施，这在一定程度
上遏制了庄家的猖狂投机行为，股指也很少出现一天内大幅的暴涨暴跌走势，相对
之前来说，较为平稳。

那么，现在是不是实行T+0的好时机，A股市场能够承受住吗？
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T+0的确能促进交投，但是不可能不做任何限制，比如一天只能有一次机会。

只有A股市场的承受能力，我想应该问题不大

之前实施过T+0，也都挺过来了

现在市场池子大了，水多了，机构也多了，不像之前一家坐庄一家独大的格局了，
市场会有一个资金博弈，优胜劣汰的过程

而现在市场虽然处在牛市初期，但是收到疫情等影响，一直不强，市场需要一个切
实有效的消息来刺激一下，促进交投的活跃。

但是，大家也要明白，注册制和t+0的实施，会让很多散户短暂收益的同时，可能
会加大亏损，这是去散户化的大幕，毕竟目前的交易制度下，散户都很难赚到钱！
走都没学会，能跑起来吗？

欧美成熟股市中，散户的比例是非常少的，大约在10%左右，而我们国家则达到
了80%以上。

希望我的回答能给你启发和帮助

我是禅壹，专注股票投资，喜欢炒股就关注我吧！

你认为象棋有什么缺陷？

这个问题提出的比较大胆，为什么呢？因为会承受一定的反对压力，会有很多人讨
厌这样提问，会有很多人不屑你的问题。在很多人的心目中象棋是很完美的，没有
缺陷而言。

下面我正面回答这个问题：象棋和类似象棋的棋类，比如国际象棋、将棋、朝鲜象
棋、蒙古象棋…都存在着重大缺陷，而且是共同的缺陷。这个缺陷就是———棋子
的不完整性，它们的棋子有阳无阴，有明无暗，有表无里。

我们看这些类似棋的棋子，都只是利用了棋子的一面，人为的废弃了另一面。即利
用棋子表面代表的意思进行博弈，它的名就是它的形，它的形就是它的行、它的意
。名、形、行、意之间高度的一致性。很明显的看出，棋子都是不完整的，用这样
的东西去模拟其他的事物的变化，一定不可能全面，事实也正是如此。

象棋以及类似棋类的和棋特别多，和棋过多困扰中国象棋不止一天两天，而国际象

                                    5 / 6



智行理财网
中国股市交易制度缺陷 中国股市的交易制度

棋在百年前著名的象棋大师卡帕布兰卡就提出了“和棋之死”一说。如今，这两种
世界上最流行的象棋，都是依靠快棋、超快棋来解决赛事问题。

和棋为什么过多呢？因为象棋等类似棋种都属于“完全信息博弈”，双方理论上没
有可以隐瞒的信息，只是视而不见或计算不到而已。《孙子兵法》讲“知彼知己百
战不殆”，双方非常容易达到“知彼知己”，从而不断化解危险，最后怎能不和？
尤其是整天以象棋为职业的高级棋手。曾经的一次五羊杯全国冠军赛，56盘棋和了
55盘，唯一的胜负成就了冠军和垫底，就是这个原因。

象棋的这个缺陷，使象棋只能模拟和演示形与意高度一致的变化，只能模拟和演示
人的外在行为，不能概括和演示人的内在思想。这是很难发现的缺陷，主要是因为
人们始终并没有更高的要求，且认为不能做到。

然而，棋软的出现，尤其是人类棋手完败之后，人们震撼甚至惊恐，不服且不解，
不明白人为什么会输给其实并没有智能的机器。到现在为止，所有关心象棋或国际
象棋人们，几乎都没人意识可能是棋的问题，对棋基本是一种固化的思想。

对于象棋的缺陷改变，奇袭象棋做到了，这款不完全信息博弈象棋，只改变了车马
炮三种棋子：请大家主意，这个棋子的明面可以演示具有确定性外在的行为，而暗
面可以概括演示不确定性的内在思想。

玩法上只增加了两三次的翻子动作，其余再也看不出是一种新棋。表面不变，暗面
100种不同布局，超原象棋千万倍的变化，和棋大减，克制棋软防外挂，方便网上
对弈，需要学习和运用兵法。估计还要十五年的时间，这个棋或许可以流行起来。
请大家关注！

文章分享结束，中国股市交易制度缺陷和中国股市的交易制度的答案你都知道了吗
？欢迎再次光临本站哦！
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